

Tous ensemble autour de la famille Belaribi

SOLIDARITÉ À la suite de l'article paru dans notre édition du 26 août, le couple et ses cinq enfants ont suscité un grand élan de générosité de la part des Dracénois

Petite piqûre de rappel. Cette famille, venue d'Argenteuil il y a maintenant deux ans, enchaîne coup dur sur coup dur. Tout a commencé lorsque Madame Belaribi a appris qu'elle souffrait d'une sclérose en plaques et que, pour se soigner, il valait mieux que la famille s'installe dans le Midi.

Une fois arrivé dans le sud, le père de famille apprend qu'il est atteint d'un cancer du larynx. Ne pouvant plus travailler, les soucis financiers se sont accumulés : ils se retrouvent avec une dette aux impôts de 50000 euros, qu'ils ne peuvent payer avec leur modeste allocation handicapée. Comme un ultime coup du sort, l'inondation du 15 juin a emporté leur maison de Saint-Hermentaire.

L'aide des lecteurs

Touchés par la dramatique situation de cette famille, nos chers lecteurs de Dracénie, et même en dehors, se sont empressés de leur venir en aide. En quelques jours, la famille Belaribi a pu recevoir un bureau, des chaises, un meuble télé, des aménagements pour les chambres des cinq enfants, de la vaisselle, un living... De quoi meubler l'appartement



Les cinq enfants de la famille Belaribi ont reçu des dons de fournitures pour la rentrée scolaire, de la part de l'association « Un Noël pour chaque fourniture ».

(Photos Dylan Meiffret)

fourni par le CCAS (Centre communal d'action sociale), et vivre décemment le temps de se reconstruire.

Tout ceci a été possible grâce à l'Association des sinistrés du 15 juin, présidée par Khemissi Makabrou et Marc-Henri Fiaschi, « qui font un travail formidable », selon les sinistrés. Mais l'aide

n'a pas été que matérielle.

Une solidarité sans faille

Il était difficile pour ce couple d'aborder la rentrée scolaire du bon pied. Pas assez de ressources pour payer les fournitures des cinq enfants. Aussi, l'asso-

ciation « Un Noël pour chaque enfant » n'a pas hésité une seule seconde à venir de Saint-Raphaël porter aux petits tout ce dont ils ont besoin.

L'association était représentée par Georges et Marithé Noutsos : « Nous sommes vraiment heureux de pouvoir venir en aide à cette famille. À voir ces

enfants si heureux, on pourrait croire que c'est Noël avant l'heure. Sans l'aide de « Varmatin », jamais nous n'aurions eu vent de leur situation. Nous avons eu beau appeler la mairie de Draguignan pour demander des noms de familles à qui venir en aide, on nous renvoyait systématiquement d'un service à un autre. C'est bien dommage », ont-ils expliqué.

Pour ce qui est de la solidarité, le directeur de l'école Jules-Ferry-II, a également souhaité apporter sa contribution : « J'ai été touché par cette famille. Je vais fournir un ordinateur aux enfants. J'ai déjà aidé des familles à monter des dossiers pour que leurs enfants soient pupilles de la République et bénéficient d'aides scolaires. Je vais en faire autant pour eux. »

Et la solidarité ne semble pas avoir de limites : le Secours catholique des Arcs, avec l'aide de l'association « L'auto du cœur », va essayer de leur trouver un véhicule dans les prochains mois. Histoire de pouvoir se déplacer et aller facilement chez le médecin pour suivre leur traitement. Le Rotary club pense aussi leur venir en aide, en parallèle d'autres intervenants.

SOUFIA BEN MERIEME

Mohamed Belaribi, tél. : 06.42.12.59.96.



Cartables, cahiers, trousse, règles... les petits ont reçu de nombreuses affaires pour les cours. Un ordinateur devrait même être apporté par le directeur de l'école Jules-Ferry-II.